



## UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARMEN *DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN CULTURAL*

### ACADEMIA DE MÚSICA.

#### Curso de iniciación musical.

La formación de música de alta calificación constituye un largo proceso que está condicionado a las complejidades de esta rama de las artes. Es así que nace la necesidad de iniciar estudios musicales a edades tempranas.

Por tal motivo desde el año dos mil, se realizó un estudio de factibilidad, coordinado por representantes del Instituto Superior de Artes de Cuba.

El Curso de Iniciación Musical es para niños, adolescentes y jóvenes que no excedan los 25 años de edad quienes de forma estable y regular con método y procedimientos adecuados a su edad y con un seguimiento pedagógico y artístico, se formarán músicos profesionales de alta calidad que enriquezcan la ciudad, la región y el país.

El curso dio inicio el día 22 de septiembre del año 2003 con un total de 38 alumnos de los cuales se graduaron 11 alumnos en los siguientes instrumentos: piano, violín, percusión, canto y guitarra el 10 de junio del 2006.

#### **NIVELES**

- Propedéutico
- Infantil
- Básico

#### **INSTRUMENTOS.**

- Piano
- Guitarra
- Violín
- Flauta transversal
- Oboe
- Saxofón
- Trompeta
- Trombón
- Percusión
- Canto